

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

Nº: 157

Le 12 août 1987

## VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES EN CÔTE D'IVOIRE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, vient de terminer aujourd'hui, à Abidjan, la première étape de son périple africain. M. Clark a été accueilli par son homologue ivoirien, le ministre Siméon Aké, avec lequel il s'est entretenu de questions de politique internationale et bilatérale.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a ensuite été reçu par le Président de la République de Côte d'Ivoire, M. Félix Houphouët-Boigny, à sa résidence privée.

Le Président et M. Clark ont procédé à un échange de vues sur la situation politique en Afrique dont les événements en Afrique australe, les divers conflits régionaux, les questions touchant la situation économique mondiale et plus particulièrement du Continent, notamment les cours des produits de base, la dette des pays africains et les efforts entrepris par ces pays pour restructurer leurs économies. M. Clark a également réitéré l'invitation du gouvernement canadien au Président Houphouët-Boigny de diriger la délégation de son pays au Sommet des pays faisant usage du français à Québec en septembre prochain.

M. Clark continue son voyage en Afrique en partant aujourd'hui pour Lusaka.